



La agrupación en Bachillerato obliga a los alumnos a renunciar a ciertas optativas

Las clases con menos de diez alumnos se unen para formar grupos más numerosos ● Castro pide «comprensión» a los profesores

Judit Calvo

El curso ha comenzado, y aunque solo los más pequeños de Infantil y Primaria han llegado a las aulas, las consecuencias de las políticas de racionalización del gasto ya se dejan notar en los demás niveles. La agrupación de alumnos en Bachillerato ha obligado a que en algunos institutos, sobre todo rurales, los estudiantes hayan tenido que renunciar a cursar ciertas optativas, según ha confirmado el delegado territorial de la Junta, Alberto Castro, en la inauguración del curso escolar.

Una situación ante la que Castro señala que «se está haciendo un esfuerzo para que los alumnos de las zonas rurales tengan las mismas posibilidades que los demás». La medida de no realizar grupos de Bachillerato con menos de diez alumnos obliga por un lado a homogeneizar los gustos de los jóvenes, el número de estudiantes por aula y a reducir los profesores a su cargo.

Debido a la disminución del número de docentes, un total de 60 el presente curso, y a la previsión de movilizaciones por parte de padres, alumnos, profesores y sindicatos, que se revelan contra los recortes, el delegado afirma que los recursos de la Junta son numerosos, aunque «entre todos tenemos que hacer más con menos», un situación ante la que solicitó a los sindicatos, «que se pongan del lado de la administración para hacer que los niños tengan la mejor educación», se expresó.

En el primer día de clase, donde charló con el equipo docente del renovado colegio Juan XXIII de la capital, el delegado territorial hizo hincapié en la necesidad de «buscar soluciones» para priorizar la



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

El delegado de la Junta, Alberto Castro y el director provincial de Educación, Fernando Prada, el primer día de clase.

El delegado afirma que impartir una hora más no merma la calidad de la enseñanza

calidad de la enseñanza, ante lo que aseguró que el hecho de que los docentes tengan que impartir una hora más de clase, «no va a mermar la calidad de la enseñanza», tras lo que pidió «comprensión» por los ajustes que se vienen realizando.

El próximo jueves día trece es el turno de la incorporación de los estudiantes de la ESO, Bachillerato, el segundo curso de los ciclos de Formación Profesional y también en las Enseñanzas Profesionales de Artes Plásticas y Diseño.

Muchos de los centros que han recibido hoy a sus alumnos han aprovechado los meses de verano para reparar averías, adaptar las instalaciones eléctricas o la reforma de los espacios, cocinas, cubiertas calefacciones, etc. Una partida en la que se han invertido un total de 702.291 euros por parte de la Junta de Castilla y León.

Entre las intervenciones más costosas que se han llevado a cabo en las últimas semanas en los centros destacan la adaptación de la cocina del Centro Rural Agrupado (CRA) de Villanueva del Campo, por un valor de 58.000 euros, la colocación de bovedillas en el instituto «Tierra de Campos», en Villalpando, que supone un desembolso a la administración de 51.555, así como la reforma de los aseos del CRA de Tábara y los del colegio «Monte Gándara» de Puebla de Sanabria, con un coste de 50.000 euros y 37.178 euros respectivamente.

Los sindicatos llaman a una jornada de protesta para mañana

Los sindicatos de enseñanza en CSI-F, STECyL, Anpe, FE-TE UGT y CC.OO han convocado para mañana una jornada de protesta en todos los centros de Educación Infantil y Primaria como medida de protesta contra los recortes en la escuela pública. Las concentraciones tendrán lugar a la hora del recreo y a secundarlas están convocados todos los profesores de la provincia, la región y el conjunto del país. Los docentes lamentan que los responsables políticos «no se hayan dado cuenta de que el profesorado y toda la comunidad educativa de los centros públicos está totalmente en contra de sus decisiones», ante lo que afirman, «es preciso continuar alzando nuestra voz».

181 estudiantes comienzan hoy la Selectividad en la convocatoria de septiembre

Un total de 181 estudiantes zamoranos comienzan hoy la Selectividad en la convocatoria de septiembre hasta el próximo día 13. En toda la Universidad de Salamanca son 856 los estudiantes que realizarán las pruebas, entre Ávila, Salamanca y Zamora. En la provincia los alumnos se distribuyen entre la Escuela Politécnica Superior (Campus Viriato), y en los institutos de enseñanza secundaria León Felipe, de Benavente, el Cardenal Pardo Tavera, de Toro, y el Valverde de Lucerna, de Puebla de Sanabria. Las calificaciones finales se harán públicas el miércoles 19 de septiembre a partir de las 12.00 horas.